

GO.WEB.ID

Bakso Bakar Barokah INA Hadir Di Acara HKG TP PKK ke 50 Jambore PKK Tahun 2022

Mustika Rahmawati - CERME.GO.WEB.ID

May 25, 2022 - 01:28



Bupati Bungo Sedang Menikmati Bakso Bakar Barokah Bersama Owner

Bungo - Bupati Bungo H. Mashuri, SP, ME membuka HKG TP PKK ke 50 Jambore PKK Tahun 2022 sekaligus peringatan Hari Kartini ke 143 di lapangan Ex. MTQ Kab. Bungo , Selasa(24/05/22).

Hadir pada kesempatan ini ketua TP PKK Kab. Waka Polres Bungo, Dandim / mewakili, Kejari / mewakili, Kepala Kemenag Kab. Bungo, Staf Ahli, Asisten, Kepala OPD, Kabag, Camat, Kabid, serta kader PKK Se-Kab. Bungo.

Tak ketinggalan ibu-ibu PKK perkecamatan membawa hasil kerajinan tangan ada yang berupa karya seni dan makanan, salah satu stand makanan yang tampak ramai dikunjungi tak cuma pembeli tapi juga staf pemerintah adalah stand " Bakso Barokah INA " .Pemilik "BAKSO BAROKAH INA" yang dikenal dengan sapaan Mas Ebit Setelah terkenal dengan Bakso dan mie ayamnya kini Bakso ina barokah hadir dengan varian baru yaitu bakso bakar yang super enak dan Bumbu yang lezat beralamat di Samping SMPN 1 Bungo.



Hari ini di acara Jambore PKK yang bertempat di MTQ baru Kab.Bungo,owner Bakso Barokah yang dikenal dengan sapaan Mas Ebit memperkenalkan Bakso Bakarnya yang super lezat.



Tak lupa Bupati H.Mashuri berserta OPD Dan Ibu Ketua DPRD Kab.Bungo

Jumari Ariwardoyo ikut menyerbu Bakso Bakar Barokah.

"ini bakso sangat lezat,bumbu yang sangat nikmat,saya menyukainya,ungkap Bupati."

Ebit Supriadi selaku owner Bakso Bakar Barokah Ina mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Bungo atas bimbingan dan dukungannya terhadap kemajuan UKM Kabupaten Bungo khususnya bakso barokah ina." Selama ini saya akui Pemerintah sangat mendukung dan selalu memberi bimbingan terhadap UKM Bungo terkhusus Bakso barokah ina, tentu ini merupakan bentuk ucapan terimakasih kepada Pemerintah, " Terangnya lebih lanjut



Ditambahkan lagi oleh Bupati Bungo kegiatan HKG Jambore PKK ini sebagai sarana menjalin silaturahmi untuk lebih baik kedepannya. (TIKKA)